

Erste Mannschaft gewinnt gegen Oberems

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 24. März 2013 um 16:21 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. März 2013 um 06:21 Uhr

Mit einem 4:0 Erfolg kehrt die 1. Mannschaft zurück aus Oberems. Die TSG begann in den ersten zehn Minuten sehr konzentriert und machte viel Druck auf das Tor der Oberemser, folgerichtig hatte Daniel Jaaks in der siebten Minute die erste große Chance doch sein Schuss ging knapp am Tor vorbei. Nach zehn Minuten kam dann ein unerklärlicher Bruch in das Spiel der TSG. Ab sofort bestimmten die Gäste aus Oberems das Spielgeschehen und tauchten einige male sehr gefährlich vor dem Tor der TSG auf, aber ein gut aufgelegter Nico Felka im Tor der TSG entschärfte in der Folgezeit mit seinen Reflexen einige Großchancen der Gäste aus Oberems. In der 35 Minute kam die TSG zu einem Konter, den strammen Schuss von Daniel Jaaks konnte der Torwart von Oberems nur noch zu einem Eckball abwehren, die Folgen haben sollte. Den Eckball von Alexander Roh nutzte Tim Szciesniok durch einen Kopfball zum überraschenden 1:0, da es zu diesem Zeitpunkt mehr als glücklich war. Es blieb nach 45 Minuten beim 1:0 für die TSG. In der zweiten Halbzeit kamen die Jungs von TSG Trainer Ralf Wanzke wie verwandelt aus der Kabine und machten in der 48 Minute nach einem feinen Pass von Alex Roh, durch Tobias Schneider das 2:0. Die TSG Pfaffenwiebach machte nun weiter Druck auf das Tor der Oberemser und spielten richtig guten Fussball das 3:0 lag nun so in der Luft. Es kam wie es kommen musste in der 68 Minute machte der starke Alexander Roh durch ein sehenswerten Schuss aus 16 Meter das 3:0. Das Spiel war nun gelaufen da die Gäste aus Oberems das Fußballspielen einstellten. Bis zur 80 Minute passierte nicht mehr viel, doch dann schaltete die TSG noch einmal den Motor an und Dominik Wenzel machte nach einem schönen Spielzug das 4:0. Stimmen zum Spiel: Daniel Jaaks meinte nach dem Spiel, wir hatten bis zu unserem 1:0 sehr viel Glück, Oberems hätte 2,3:0 führen müssen, in der zweiten Halbzeit haben wir dann richtig gut gespielt. Ralf Wanzke: Es ist mir egal wie das Spiel gelaufen ist, wir haben drei wichtige Punkte geholt. Jens Buske: Das waren drei wichtige Punkte im Kampf um den Klassenerhalt, aber auf Grund der guten zweiten Halbzeit waren die Punkte verdient. Der Spruch des Tages kam von Dominik Wenzel, der nach einem Foul eines Oberemser zum Schiedsrichter meinte, das Blonde Vieh soll mal etwas langsamer machen.